

Zürich 19.09.2922

Sehr geehrte Frau Bundesrätin Viola Amherd

Ausgerechnet am Tag der Internationalen Demokratie (15.09.) befürworten Sie und der Nationalrat einen Abbau der Demokratie. Das finden die Frauen für den Frieden Schweiz sehr enttäuschend. Die aktuelle Lage erfordert keineswegs den vorgezogenen Kauf der Kampfjets F 35. Wir fühlen uns durch diese Aktion eher bedroht, und zwar sowohl was die allgemeine Sicherheit angeht als auch bezüglich des inakzeptablen Demokratieverständnisses.

Halten Sie ihr Versprechen ein, lassen Sie das Volk mit einer Abstimmung entscheiden!

Freundliche Grüsse

Agnes Hohl, Präsidentin FfdF Schweiz

agres Hope